

Kapolres Mesuji dan Jajarannya Memberikan Santunan kepada Keluarga Rosiya Aprilia, Korban Pembunuhan

Udin Komarudin - MESUJI.KLIKPUBLIK.COM

Mar 3, 2024 - 06:31



Kapolres Mesuji, AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR, menyampaikan Rasa Turut Berbelasungkawa

MESUJI- Dalam rangka kejadian tragis pembunuhan yang menimpa Rosiya Aprilia di rumah dinas SDN 08 Tanjung Raya, Desa Bujung Buring, Kecamatan Tanjung Raya, Kabupaten Mesuji, Kapolres Mesuji dan jajaran

menyelenggarakan kegiatan takziah di rumah duka yang terletak di Desa Muara Tenang RK 03 RT 09, Kecamatan Tanjung Raya, Kabupaten Mesuji pada Sabtu (02/03/24).

Kapolres Mesuji, AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR, menyampaikan rasa turut berbelasungkawa yang mendalam kepada keluarga atas kepergian putri tercinta mereka, Almarhumah Rosiya Aprilia, anak dari Bapak Susila dan Ibu Rohaida.

"Dengan segala kerendahan hati, kami turut berduka cita atas meninggalnya Almarhumah Rosiya Aprilia. Semoga beliau diterima dengan baik di sisi-Nya, dan semoga keluarga yang ditinggalkan diberikan kekuatan dan kesabaran," ucapnya.

Selain menyampaikan rasa belasungkawa, Kapolres beserta jajarannya juga memberikan bantuan dan santunan kepada keluarga korban sebagai bentuk kepedulian dari Polres Mesuji.

"Kami hadir di sini untuk menyampaikan rasa belasungkawa dan juga memberikan sedikit bantuan serta santunan kepada keluarga yang ditinggalkan. Semoga ini dapat meringankan beban yang mereka rasakan," harap Alumni Akpol tahun 2002.

Di tempat yang sama, Irham Ansori sebagai perwakilan keluarga besar mengucapkan terima kasih kepada Kapolres dan jajarannya atas keberhasilan dalam menangkap pelaku pembunuhan serta kesempatan yang diberikan untuk datang ke rumah duka.

"Saya, sebagai perwakilan keluarga besar, ingin menyampaikan terima kasih kepada pihak kepolisian, khususnya Polres Mesuji, atas berhasil ditangkapnya pelaku pembunuhan Rosiya Aprilia. Semoga seluruh anggota Polres Mesuji senantiasa diberi kesehatan dan kelancaran dalam menjalankan tugas mereka," ucapnya.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR didampingi oleh Waka Polres Mesuji Kompol Juli Sundara S.Pd, Kasat Binmas AKP Sarijo, Kasat Lantas AKP Asep Suhendi S.H, M.H, Kapolsek Tanjung Raya IPTU Bambang P, Kasat Narkoba IPTU Davit Herlis S.H, dan Kasat Intel IPTU Asiadi Wasito S.H, M.H.